



挨拶（あいさつ）は先手必勝

5月25日、生徒の声が校内に響き渡った。みんなと気持ちよく挨拶を交わし、久しぶりに活気のある学校に嬉しくなった。やはり、元気な挨拶は気持ちがいい。コミュニケーションのスタートは挨拶だ。そして、その挨拶次第で気分も変わる。気持ちよく挨拶されて、嫌な思いをする人はまずいない。挨拶しようか迷ったら先手必勝。相手より先に挨拶した方が、断然気分がいい！



清水 秀一校長の声



▲3年次の先生方と。

▼「クマバチ」▼



「出来るはずがない」は勝手な思い込み？

皆さんは、「クマバチ」を知っていますか？大きな体、それに見合わない小さな羽。以前は、航空力学的に『飛べるはずがない』と考えられ、「クマバチは自分で飛べると信じているから飛べるのだ」と真剣に議論されていたそうです。現在は、飛行の謎も解けたようですが、クマバチは「不可能を可能にする象徴」とされています。普段私たちが「出来るはずがない」と思っていることも、案外勝手な思い込みなのかも知れませんね。皆さんも自分の可能性を信じて挑戦しよう！

5月の学校行事

Photoalbum



再開した授業の様子



▲保護者の方から手作りの布マスクを頂きました。



◀交通講話で交通安全意識を高めました！



▲避難経路を確認しました。



【6月の主な学校行事】

- 1日(月) 更衣(夏服)
- 2日(火)～5日(金)
マナーアップ週間
- 8日(月)～12日(金) 授業強化週間
- 13日(土) 漢字検定
- 15日(月)～19日(金)
二者面談期間(1年次～3年次)
- 16日(火) 尿検査①
- 23日(火) 進路ガイダンス(3年次)
- 24日(水) 尿検査②
- 26日(金) 生徒総会
- 30日(火) 尿検査③

お知らせ

～7月の主な学校行事～

- 7月2日(木)～7日(火) 定期考査
- 7月27日(月)～30日(木)
保護者面談(全年次)
- 7月31日(金) 休業前集会